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Frage Nummer 47 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Christiane 
Feichtmeier 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, auf wie vielen Hektar landwirt-
schaftlicher Fläche wurde in wie vielen Betrieben in den ver-
gangenen fünf Jahren in Bayern Nutzhanf angebaut (bitte auf-
gelistet nach Jahren sowie Regierungsbezirken und Landkrei-
sen angeben) und wie viele Tonnen Nutzhanf wurden in Bayern 
im oben genannten Zeitraum geerntet (bitte aufgelistet nach 
Jahren sowie Regierungsbezirken und Landkreisen angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und 
Tourismus 

Die Zahlen zu Nutzhanf-Anbauflächen und Betrieben, die Nutzhanf produzieren in 
den Jahren 2020 bis 2024 bezogen auf Bayern entnehmen Sie bitte folgender Ta-
belle. 
 

Jahr 2020 2021 2022 2023 2024 

Fläche, ha 583,54 724,68 513,39 348,85 317,42 

Anzahl Betriebe 184 220 177 110 93 

Eine Auswertung nach Landkreisen und Regierungsbezirken war in der zur Verfü-
gung stehenden Zeit nicht möglich. 

Die Erntemengen bei Nutzhanf sind der Staatsregierung nicht bekannt. Mittlere Pra-
xiserträge liegen bei 150 dt/ha Frischmasse (Stängel + Blätter) für Faserhanf bzw. 
15 dt/ha Frischmasse bei Körnerhanf. 

 


